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加强会商研判汛情 科学调度防范隐患
新郑市水利局防汛视频会商中心主持召开紧急会议

本报讯 8月 6日 19时,新郑市水利
局防汛视频会商中心主持召开紧急会
议，就新郑市目前汛情、雨情、水情、工情
进行分析会商，并安排部署防汛工作。
新郑市应急、水利、城管、住建、气象、交
运、公安、督查、供电等部门有关负责人
参会。

会议认真研究分析了当前气象情况
及防汛形势。此次降雨过程雨量大、时
间长且分布不均，主要集中在郭店、龙
湖、薛店、孟庄等北部区域，其中，郭店
镇最大降雨量达 113.9毫米，防汛形势

异常严峻。
新郑市各部门通力合作，加强监测

预警。气象、水利等部门要加强气象监
测、汛情监控，及时发布气象、汛情信息，
为防汛工作赢取主动。盯紧重点部位。
针对水库、河道及城镇道路、窨井、涵洞、
人员密集场所等重点区域，特别是龙湖、
观音寺、辛店、具茨山 4个山洪灾害防御
重点乡镇，要加强隐患排查、值班值守、
现场巡查、灾情上报等工作。对排查出
的隐患要立即处理，或提前设置警戒线，
派人值守，切实杜绝车辆受淹、群众被困

等事故，确保人民群众生命财产安全。
交警部门要迅速增派人力及时疏导城镇
交通，确保道路通畅。双洎河沿线乡镇、
街道办事处要做好排查上报工作，及时
疏导河道沿线临时住所群众。领导靠前
指挥。各级各部门要坚持底线思维，严
格按照各自职责分工，认真组织做好值
班值守、巡查排查、应急处置等各项工
作。党政正职要坚守一线，靠前指挥，科
学调度，盯紧重点部位，及时整治隐患，
全力以赴确保“零伤亡、零损失”。
新郑时报 李显文 通讯员 赵阳 文/图

新郑市召开创建省级农产品质量安全县动员会议

积极创建省级农产品质量安全县
本报讯 8月 6日，新郑市召开创建

省级农产品质量安全县动员会议，动员
全市上下积极行动，精心筹备，扎实工
作，成功创建省级农产品质量安全县。
会上，新郑市农委负责人汇报创建工作
开展情况及存在问题。

据了解，2018年6月21日，新郑市召
开了省级农产品质量安全县的创建工作
动员会。同年 11月份，邀请省农业厅农

产品质量监管局副局长李明青组织各创
建成员单位进行了专项培训，各相关单
位基本做到了尽职尽责，大部分单位均
能配合牵头单位，根据方案要求积极开
展工作，创建工作也取得了一定的成
效。 2018 年蔬菜水果检测合格率达
98.61%，畜产品检测合格率达 99.2%，明
显高于2017年检测合格率。

创建省级农产品质量安全县关系广

大人民群众的切身利益，关系高水平全
面建成小康社会大局。新郑市相关领导
要求各单位抓好时间节点，对照标准，查
漏补缺，做好准备工作；各部门要树立一
盘棋思想，加强沟通协调，及时解决相关
问题；要严肃问责，落实责任到人，以最
好的成绩迎接省级农产品质量安全县创
建验收工作。
新郑时报 李显文

新郑市医疗保障局赴浙江、福建等地学习考察

加强交流，共同提高医疗保障工作水平
本报讯 为充分学习借鉴浙江、福建

等地在医疗保障工作改革方面的成功经
验，进一步解放思想、开拓创新，不断强
化民生保障服务功能，扎实做好医疗保
障各项重点工作，有效筑牢医疗保障基
础管理，有力地推动全市医疗保障事业
科学健康快速发展，7月 30日至 8月 4
日，由新郑市医疗保障局党组副书记、副
局长秦书军带领市编办、财政等相关职
能单位先后赴浙江省德清县和福建省三
明市等地进行学习考察。

在浙江省德清县，德清县医疗保障

局就医疗保障机构设置、医保支付方式
改革、医保政策待遇落实、医保基金监管
创新等方面情况，向新郑市医疗保障考
察组进行详细介绍，新郑市考察组的每
一名成员以小学生的态度，带着问题与
德清医保同仁进行了深入学习探讨。

福建省三明市是全国医疗保障改革
的成功典型，很多做法在全国得到推广
复制。考察组一行围绕医药体制改革、
提高基本医疗保障能力、两定机构协议
监管、医疗保障信息化建设等方面内容，
在三明市医疗保障基金管理中心进行了

认真参观学习。座谈过程中，三明市医
疗保障基金管理中心负责人向新郑市考
察组重点介绍了医药体制改革的基本情
况、医疗保障信息建设情况，双方进行了
频繁互动，就做好医疗保障工作进行了
细致交流。

考察组组长秦书军代表全体成员表示，
通过此次考察，浙江德清、福建三明等地医
疗保障工作举措得力，成效明显，值得学习
借鉴。今后将进一步加强联系互动，通过
交流学习，共同提高医疗保障工作水平。
新郑时报 李显文 通讯员 唐春

本报讯 8月 5日下午，重庆市永川
区政协党组成员、副主席马玉平一行带
领区广播电视台相关负责人及工作人
员实地考察学习新郑市融媒体中心建
设情况。

在新郑市融媒体中心，马玉平一行
先后到市融媒体中心新闻指挥调度平
台、新闻演播室、全媒体演播室、播控机
房、节目制作室等进行了实地参观，详
细了解广电融媒体发展历程、平台架
构、人员构成、工作流程、系统运行资源
整合及广电融媒体中心建设整体推进
等情况介绍。

在新郑市融媒体中心，马玉平一行
认真了解融媒体指挥调度中心各大系统
运作模式，并就融媒体中心筹建、运行、
信息报送审核、新闻采集把关、媒体多元
发布等情况进行交流探讨。

考察学习中，马玉平指出新郑的融
媒体建设从硬件到软件规划建设都比较
完备，回去之后要把好的经验和做法及
时汇报，制订可行性方案，全力推动永川
区融媒体发展。
新郑时报 朱德元

重庆市永川区政协
考察新郑融媒体中心
建设情况

本报讯 8月 2日，城关乡第十五届
人民代表大会第二次会议在乡政府东二
楼会议室召开，来自全乡的48名人大代表
出席了会议。

会议听取和审议通过了政府工作
报告、人大主席团工作报告、财政预算
报告。

与会代表认真听取了各项报告，分
组讨论审议了各项决议，并围绕基层党
建、脱贫攻坚、人居环境改善、污染防治、
重点项目等人民关心的热点问题建言献
策、提出意见建议。此次会议，代表共提
出意见建议10条。

会议要求，全乡上下要以习近平新
时代中国特色社会主义思想为指导，深
入贯彻党的十九大、十九届二中、三中全
会精神，旗帜鲜明讲政治，勇于担当走在
前，以踏石有印、抓铁留痕的精神推进各
项工作。

会议号召，新时代、新起点、新任务，
全乡上下要不忘初心、牢记使命，锐意进
取、勇于创新，以更加昂扬的斗志、更加
务实的作风，干在实处、走在前列，为新
郑市建设郑州国家中心城市次中心做出
突出贡献，以优异的成绩向中华人民共
和国成立70周年献礼。
新郑时报 李显文
通讯员 刘晚露 文/图

城关乡召开
第十五届人民代表大会
第二次会议


